

PRESIDENTAS Y RESPONSABLES DIOCESANAS HOACF.

Queridas hermanas y amigas:

¡Cómo pasa el tiempo! ¡Ojalá que nuestras acciones, aunque se hagan con el tiempo, queden perennes como acciones que realizan el Reino de Dios!.

Aunque todavía falta mes y medio para el Encuentro Nacional en Cuenca, parece que ya nos encontramos a sus puertas y por eso la Comisión Nacional está metida de lleno en su preparación; y así pensamos que lo estais también haciendo vosotras, para poder asistir el mayor número de hoacistas y de mujeres trabajadoras.

¿Cómo van vuestros trabajos?. No cabe duda que dificultades de toda índole encontrareis, pero ahí está nuestro gran amor y convicción, el saberlas superar. A la buena hoacista las dificultades la deben crecer y no acomplejar. ¿Verdad?. Adelante, pues que en el nombre de Cristo seremos capaces de hacer muchas y grandes cosas.

Dentro de unos días os enviaremos, muchos ejemplares del programa oficial del Encuentro Nacional de Cuenca, para que lo podais repartir por todas partes:

- Mujeres trabajadoras que puedan hacer uso de su permiso de verano, o de unos días de asueto y formación de sus hogares.
- Escaparates y Centros de Trabajo
- Parroquias, para que envíen prepresentación y pongan en las cancelas
- Instituciones Seglares o Religiosas que trabajan en apostolado obrero, que existan en la Diócesis, bien sea, en la Capital o Ciudades (escuelas nocturnas de adultas, Centros de Cultura Popular, Escuelas Hogar, Escuelas Asistentes Sociales, Hermandades del Trabajo, Obras Sociales Femeninas, Institutos Obreros, etc.) invitándoles a que asistan).

Creemos que es un buen momento para concienciar sobre "LA LIBERACION INTEGRAL DE LA MUJER TRABAJADORA" y que nuestro Movimiento puede hacer un servicio para lograr que el Encuentro resulte interesante y eficaz.

Bueno sería el montar en cada Diócesis un autobús o microbús para facilitar el viaje y hacerlo más económico.

También creemos que podemos hacer todas, cada una en su Diócesis y nosotras a plano nacional, un acción de pedir dinero para ayudar a financiar las necesidades personales y de organización de el Encuentro, pues así se podría facilitar la asistencia de algunas personas económicamente débiles.

Os sugerimos las siguientes posibilidades: Cáritas Diocesana o Parroquial, (ya veis como se financia la de veraneos de niños, et., y otras cosas de cara al desarrollo de la persona); Cajas de Ahorros, o algún Banco, ayudándoles a cumplir con los beneficios sociales que les reporta el ahorro del pueblo; Donativos particulares de personas que desean y quieren hacer bien por la clase obrera; a los Párrocos, descubriéndoles la forma de ayudar al Sector de Pastoral más necesitados; en fin otros medios que estimeis oportuno.

Al Sr. Obispo, podeis pedir el que inserte en el Boletín del Arzobispado el Programa, pues sería el mejor medio de hacer propaganda.

Y si estas peticiones son muy importantes, más importante es que soli-